

Von:
An:
Cc:
Betreff: re:publica
Datum: 30.04.2018 11:43
Unterschrieben
von:
Verschlüsselt

Hallo

anbei meine Vorschläge zu den Botschaften

Die Bundeswehr ist eine **Parlamentsarmee** und damit ein demokratisch legitimiertes Organ unseres Staates. Durch ihre Existenz werden die Sicherheit unserer Bevölkerung gewährleistet und weltweit Menschenrechte gesichert.

Die Führungsphilosophie der Bundeswehr strebt eine enge **Integration** von Streitkräften und deutscher Gesellschaft an.

Die mehrfach ausgezeichneten YouTube-Serien "Die Rekruten" und "Mali" haben im Online-Marketing **neue Maßstäbe** gesetzt. Die Bundeswehr-ChatBots "Exclusive-Bot" und "JobBot" gehören zu den erfolgreichsten deutschen Bots. Dennoch verweigert die re:publica, die sich als tolerante **Gesellschaftskonferenz** versteht, unseren Soldaten den **Zutritt in Uniform**.

Wir möchten die Veranstalter mit unserem Erscheinen an ihr eigenes Motto erinnern. Denn auch **grün gehört zu bunt** - die Bundeswehr ist Teil der deutschen Gesellschaft.

Diskutieren Sie mit uns!

Mit freundlichen/kameradschaftlichen Grüßen
Im Auftrag